

REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

PROVINCE DU NORD-KIVU
TERRITOIRE DE LUBERO
POPULATION DE KASUGHO

Kasugho, le 26/10/2009.-

TRANSMIS copie pour information à :

- Son Excellence Monsieur le
Gouverneur de Province du Nord-
Kivu à **GOMA**
- Monsieur le Représentant de la
MONUC/Nord-Kivu à **GOMA**
- Monsieur le Président de
l'Assemblée Provinciale du Nord-
Kivu à **GOMA**
- Monsieur le Commandant de la 8^e
Région Militaire FARDC à **GOMA**
- Monsieur le Directeur de Province
de l'ANR/Nord-Kivu à **GOMA**
- Monsieur le Commandant Axe de la
FARDC à **RUTSHURU**
- Monsieur le Président de la FEC
à **BUTEMBO**
- Monsieur le Commandant Secteur
11 FARDC à **LUBERO**
- ✓ - Monsieur le Commandant de la
MONUC à **LUBERO**
- Monsieur le Chef de Poste de
l'ANR/Territoire de Lubero
à **LUBERO**
- Monsieur le Chef de chefferie des
Batangi à **BINGI**

- Monsieur le Président de la société
Civile de Territoire de et à **LUBERO**

Objet : Notre indignation

A Monsieur l'Administrateur de
Territoire de Lubero à **LUBERO**

Monsieur l'Administrateur,

Avec beaucoup d'amertume et
allégresse, nous venons auprès de votre majeure personnalité, en vue de
vous définir l'objet relativement émarginé.

En effet, en date du 25 au 26/10/2009,
à partir de 16 heures, notre village KASUGHO a été systématiquement
pillé par les Militaires de la FARDC qui ont commis exactions de toute
sorte à l'égard de la population civile.

D'où plus au moins cinquante deux (52) Boutiques et maisons d'habitants
pillées, bon nombre des Mamans et Filles violées, tortures et éclatement
de milliers des coups de balles toute la nuit et la moitié de la journée du
26/10/2009.

Eu égard à ce qui précède, nous
accusons la faiblesse de la MONUC qui nous lit en double dans les
opérations KIMIA II, qui a comme rôle de soutenir les opérations, avec
comme mission principale : « la Protection civile ».

Ainsi, lors des actions citées dans ces
dates susmentionnées, les militaires de la FARDC avait comme slogan :
« NOUS RECLAMONS NOTRE SALAIRE DE 4 MOIS IMPAYES ».

La population se pose mainte et une question « est ce la population qui paie les militaires, ou c'est la MONUC qui soutiendrais les FARDC dans les opérations ? ».

Entre autre, les biens de la population sont pris en contre valeur de leur salaire ?

Avant la présence de cette Brigade à Kasugho, ses prédécesseurs réclamaient aussi leurs salaires impayés et ils ne commettaient pas de tels actes. Est-ce qu'ils n'étaient pas formés au même rang que ces présents qui incriminent la paisible population pour paiement de son salaire ?

Pour voir les actions de la MONUC dans les opérations, dans la sécurisation et la protection des civiles et leurs biens, dans un délai plus bref, nous demandons à ce que celle-ci remette et dédommage ces biens pillés étant fait que nous nous sentons ~~maintenant incapable dans la scolarisation de nos enfants et nos moyens~~

de vivre.

Pour ce, nous attendons une suite favorable vue que la population du Territoire de Lubero semble ne plus avoir une valeur quelconque suite à l'insécurité.

Sentiments patriotiques.

VOTRE POPULATION DE KASUGHO,

U n o m m e T a m l :